



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia registró el mejor mes de su historia con 889.748 pasajeros en agosto y un crecimiento del 7,9%

- **Entre enero y agosto se contabilizaron más de 5,7 millones de viajeros, un 11,1% más que el mismo periodo del año anterior**
- **Los pasajeros más numerosos fueron aquellos que volaron con origen y/o destino España, Italia, Reino Unido y Francia**

12 de septiembre de 2019

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 889.748 pasajeros durante el pasado mes de agosto, lo que supone un incremento del 7,9% respecto al mismo mes de 2018. Se trata de una cifra récord para la terminal valenciana que contabiliza así el mayor número de viajeros en un mes de agosto y el mejor mes en términos globales en su histórico de tráfico.

El tráfico internacional aglutina el mayor número de pasajeros y en agosto registró 667.816 viajeros, un 9,6% más que el mismo mes del año anterior. El nacional supuso un total de 217.910 viajeros, y creció un 2,2% respecto a agosto de 2018 y todo ello referido a vuelos comerciales.

Desglosado por nacionalidades el tráfico internacional, los países con más demanda de viajeros durante el mes de agosto fueron Italia, con 123.828 pasajeros; seguido de Reino Unido, con 91.067 pasajeros; Francia, con 86.609; Alemania, con 80.432; Holanda, con 66.492, y Bélgica, con 29.332 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, durante el mes de agosto se gestionaron un total de 7.405 vuelos, lo que supone un 0,4% más respecto al mismo mes

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

de 2018. Del global de movimientos, 6.802 fueron vuelos comerciales, un 2,2% más.

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta agosto se registraron 5.763.710 pasajeros y 52.264 operaciones en el Aeropuerto de Valencia, lo que implica un crecimiento del 11,1% y del 1,7% respectivamente.